
 
Frau Lexis erläutert die Vorlage zur Kindertagesstättenbedarfsanalyse für die Jahre 2014/2015 bis 
2016/2017 ausführlich. Der Powerpointvortrag ist als Anlage beigefügt. 
 
Frau Ebbinghaus fragt nach, wie viele Kinder mit Handicap augenblicklich eine Einrichtung in 
Radevormwald besuchen. Frau Lexis antwortet, dass augenblicklich fünfzehn Kinder mit 
Handicap eine Kindertagesstätte in Radevormwald besuchen und verweist auf den 
Rechtsanspruch der Eltern auf einen integrativen Platz. Durch den Wechsel an die Grundschulen 
werden deshalb immer wieder Plätze frei. Auf ihre Nachfrage nach dem Grund der externen 
Vergabe der Bedarfanalyse antwortet Frau Butz, dass aufgrund der langfristigen Erkrankung der 
Sachbearbeiterin sich kurzfristig akuter Handlungsbedarf wegen der Abgabe der Planungszahlen  
an den LVR für die Beantragung der Fördergelder ergeben hätte. Die Beantwortung der 
Nachfrage von Frau Ebbinghaus nach den Kosten für die Bedarfsanalyse sichert der 
Ausschussvorsitzende im nicht öffentlichen Teil zu. 
 
Frau Verhees bittet darum, den Vortrag von Frau Lexis der Niederschrift beizufügen. Frau Butz 
sichert dies ebenso zu wie die Prüfung des im Vortrag von Frau Lexis angesprochenen Online-
Anmeldeverfahrens. 
 


